

報告書

パワフル&静音の携帯電動鼻吸い器 SUUPYについての座談会

SUUPY



ママノユメ群馬

■ 概要

目的：SUUPYについての座談会

日時：2025年11月4日（火）10：00～12：00

対象：20代～50代のママ・パパ

場所：楽育空間 宝庵（群馬県太田市）

マザープラススタッフ：小山

見守り＆補助スタッフ：阿部琴美、加藤、武井

司会進行：阿部弘美

タイムテーブル

1. 挨拶 ママノユメ群馬 阿部弘美
2. 株式会社TOKIO Lab様 会社御紹介
3. 参加者自己紹介
4. 「SUUPY」商品説明・デモ・座談会
5. 個人撮影
6. 集合写真撮影



後列：二村／佐藤／前原パパ／前原／小板橋／村越

前列：生田／渡辺／久保田／久間／松本



左から：加藤／武井

（スタッフ＆参加者）

久間 理加さん 30代 使用経験：ベビースマイル



第一子の時に買っておいた電動鼻吸い器が全く吸えないということに、衝撃と驚きました。

使わないまま第二子が生まれて、上の子が幼稚園から風邪をもらってきて、下の子が2カ月から鼻水がすごくてどうしようかと思っていたところでした。

このタイミングでいい鼻吸い器に出会えて、今後大活躍すると思います。重宝させていただきます。



電動鼻吸い器を初めて使ってみましたが、吸引力がすごいので自分の子どもに使うのが樂しみです。

お互いにストレスがないように使いたいと思っているので、上手に使っていきたいと思います。



はじめて使ってみたのですが、今の電動鼻
吸い器は持ち運びできるようになっている
のか～と感動しました。

子どもが今はイヤイヤ期なんですが、音に
少しずつ鳴らして、これから楽しみに使つ
てみます！

前原 遥菜さん 30代 使用経験：なし



手動の鼻吸い器は使っていましたが、子どもが鼻をかむときにすごく嫌がるので、二人目が生まれてから電動鼻吸い器を買いたいなと思っていました。

SUUPYの座談会が足利市でありましたが、そちらに行けなかつたので、今回参加させていただきました。パパも一緒に来られてよかったです。

子どもが二人とも鼻水がすごいので、早速今日から使ってみたいと思います！



そろそろ買わなくちゃと検討していた段階で、友人にも「何使ってる？」とお話ししていたところだったので、今日参加できて本当に良かったと思いました。

先輩ママさんが参加していて、いつから鼻水が出てくるかなど、色々なことも教えてもらえてよかったです。

生田 智子さん 30代 使用経験：なし



鼻吸い器をそろそろ買わなきゃと思いつつ、まだ気が向いていませんでした。

今日お話を聞いて、吸いやすそうだし、使いやすそうなので、これからどんどん使っていこうと思います！



旅行とか出かけるのが好きなんですが、持ち運べる鼻吸い器がなかったので不便でした。

SUUPYは持ち運ぶこともできて、しかも吸引力もあって、お手入れも簡単なので今から使うのが楽しみです。

次に生まれる子にもどんどん活躍することを期待して使いたいと思います！



今まで大きい電動鼻吸い器を使っていて、実家に帰ったり出かけたりする時に、それを持ち運ぶのが荷物になって大変だったので、コンパクトなものに出会えて嬉しいです。

子どもが保育園に行くようになって、毎回鼻水がすごくて、治ってもまた鼻水を出しているので、早速今日から使ってみます。

二村 あずさん 30代 使用経験：ちぼじ、ピジョン



今までピジョンの鼻吸い器を使っていたのですが、赤ちゃんの時は追いかけられたのですが、2歳になって追いかけられなくなってしまって使わなくなっていました。

これからは、お兄ちゃんと弟、両方に使っていきたいと思います！



メルシーポットを使っていましたが、ホースを洗うのが面倒で、ほとんど使っていませんでした。

SUUPYは手軽にできるし、持ち運びもできるのでいいですね。

お兄ちゃんが自分で鼻かめるけど、もっと出るだろうなというときに、使ってあげたいなと思いました。



トキオラボさんの製品への想いが凄く伝わり、熱い情熱が伝わってきました。

製品の形や付属品ひとつ取っても、ママや赤ちゃんのことを考えて作っていただいている品です。

素晴らしい製品とのご縁に感謝いたします！

武井 彩子さん 50代 使用経験：なし



初めて電動鼻吸い器を使ってみましたが、コンパクトなのに吸引力は凄くて、すごくビックリしました。

そして、振動音も全然気にならず、とても使いやすかったです。

長さも変えられるので、直接吸うだけでなく、管も使える2wayもすごく便利だと思いました。

パーツ毎に買い替えも可能という事なので、長く使えそうだと思います。

電動さく乳器「ラッチー」を試してみよう！



ラッチーが両胸同時に搾乳できることに
みなさん驚いていました。
見守りのスタッフは、「自分の時に、こんな
さく乳器があったら夜の授乳が楽だったろう
なあ」とつぶやいていました。

「さく乳器についてもお話を聞くことができて、
よかったです。他のメーカーの哺乳瓶に付けられるなん
て、便利ですね！」

「このさく乳器を使えば、簡単にさく乳できて、赤ちゃん
を人に預けて外出できそう。使ってみたいです！」
などの声をいただきました。



総括・御礼



この度は座談会の開催を委託していただきありがとうございました。

座談会では、SUUPYと他社製品の違い、お客様目線での開発秘話などもお聞きすることができ、商品への情熱の高さや、製品にかける思いをたくさん感じました。さらにSUUPYのコンパクトなのに使いやすい形、吸引力のすごさ、手入れのしやすさを実際に体験していただく事で参加者の皆様にSUUPYの魅力を実感していただくことができました。

座談会中に、「ノズルの先だけを洗えばいいなんて、ずばらん私にぴったり！」 「吸引力がすごい！もっとやってみたい！」 「赤ちゃんだけじゃなくて、お兄ちゃんや自分にも使えそう。帰宅して早速使います！」 「帰省時にも持っていきたい！」 という声もあがっていました。

少しでも貴社商品PRのお役に立てていましたら幸いです。

このたびは誠にありがとうございました

ママノユメ群馬 阿部弘美